

園の保育目標

- ・心身ともに健康で友達と元気に遊べる子ども
- ・自ら考え、学び、行動できる子ども
- ・のびのびと自己表現できる子ども
- ・思いやりの気持ちを持てる子ども
- ・自分の思いを伝え仲間と協力できる子ども

クラスの保育目標

- ・こまめな水分補給と、しっかり体を休めることで、暑さに負けず快適な生活を送る。
- ・保育者や友だちと水の冷たさや感触を楽しむ。
- ・保育者や友だちとの関係が深まり、やりとりを楽しみながら、自分の思いを伝えようとする。

室内活動

熱中症対策の観点から、お部屋で過ごす日が増えてきたのでお部屋でも楽しんで体を動かせるよう、滑り台やダンスをしたり、じっくりと遊び込めるようにおもまごとやブロックなどのコーナー遊びをしたりして過ごしています。4月に比べると保育園での新しい環境にもすっかり慣れた様子で、自分で楽しい遊び方を見つけ、集中して遊ぶ姿が多く見られます。また、お友達と一緒に1つの遊びを楽しんだり、他のお友達の様子をじっと目で追って手を伸ばしてみたりなど、1人遊びからだんだんとお友達に興味が出てきた様子のかもめ組さん。お友達がいることで、保育園がもっと大好きになってくれたらと思います！

一緒に遊ぼ～！



ダンボール電車しゅっぱ～つ！



風船プール
気持ちいい～！



食事

食べる前に「食べたい人～？」と聞くと、「はい！」と元気いっぱいに答えてくれる、食べるのが大好きなかもめ組さんです。お子さんの食べたい気持ちを尊重しながら、食具の使い方・食事のマナーなども少しずつ伝えていけたらと思います。



健康

水分をこまめに取り、必要のある場合は衣服・午睡時の掛布団のかけ方などを調節して、1日快適に過ごせるようにしています。季節の変化や成長に伴い水分の摂取量も増えてきたので、大きいサイズのストロータイプ水筒もおすすめですよ！

戸外活動

6月、気温が高くなりすぎない日は、お散歩先でたくさん体を使って遊ぶことができました！7月からは水遊びが始まります。安全面に注意しながら、お子さんが楽しんで水に親しみを持てるような環境づくりをします！



感染症情報

現在園内で流行中の感染症はありませんが、鼻水、咳等の症状の方がいらっしゃいます。これから夏に向けてヘルパンギーナ、プール熱などの夏の感染症も流行し始める時期となるので体調管理に務めていきたいですね。

